

Artikel vom 12.05.2017

CSU vor Ort - Neue Aufgaben für Bauhof

Deutlicher Lärm



Pischeldorf. Die erfolgreichen Bau- und Umgestaltungsmaßnahmen zur Dorferneuerung prägen noch immer die Optik des Pirker Ortsteils Pischeldorf. Die Einwohner sind zufrieden.

Nur eine Bewohnerin begleitete bei "CSU vor Ort" Pirks Ortsvorsitzenden Dieter Schwab und zweiten Bürgermeister Alexander Radlbeck sowie weitere Mitglieder des Ortsvorstandes bei einem Rundgang. Gemeinsam erarbeiteten sie einige Aufgaben für den Bauhof, beispielsweise das regelmäßige Mähen des Grasbewuchses am Dorfbach. Ein Problem sei die Geschwindigkeit der Fahrzeuge bei der Ortsdurchfahrt. "Hier finden viele Autofahrer das Bremspedal nicht", betonte die Einwohnerin.

Der Verkehrslärm von der Autobahn A 93 ist im Ort deutlich hörbar. Ob das Grindingverfahren auch auf dem Pirker Autobahnteil angewandt werden kann, will zweiter Bürgermeister Alexander Radlbeck mit der Autobahndirektion abklären.